

# *Miguel Díaz-Canel met en exergue le respect des Cubains pour Fidel Castro*

---



La Havane, 14 août, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a mis en exergue ce mercredi le respect de notre peuple pour son leader historique, Fidel Castro.

Sur Twitter, le président cubain a confirmé que plus d'un million 800 mille personnes se sont recueillies devant le monolithe qui abrite les cendres du Commandant en Chef au cimetière de Santa Ifigenia à Santiago de Cuba depuis son décès le 25 novembre 2016.

Dans son tweet, Miguel Díaz-Canel souligne que toutes ces personnes, Cubains et admirateurs du monde entier se sont rendus au cimetière de Santa Ifigenia dans un acte de foi, d'hommage et d'engagement envers Fidel.

Ce mardi, à l'occasion du 93e anniversaire de la naissance du leader historique de la Révolution cubaine, Miguel Díaz-Canel a mis en valeur l'héritier du legs de José Martí, l'homme qui a survécu à plus de 600 tentatives de coup d'État et qui a bravé, sans concessions, 11 administrations étasuniennes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199003-miguel-diaz-canel-met-en-exergue-le-respect-des-cubains-pour-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**